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CONSIGLIO DEL DIPARTIMENTO DI PRATICHE LINGUISTICHE  E 
ANALISI DI TESTI DEL 18.01.2008 

VERBALE N. 1/2008 
 

Il giorno 18 gennaio 2008, alle ore 10.30, a seguito di regolare convocazione inviata il 7 
gennaio 2008, si è riunito, presso la direzione, il Consiglio del Dipartimento di Pratiche 
Linguistiche e Analisi di Testi, per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

- COMUNICAZIONI EVENTUALI 

1. NOMINA COMMISSIONE BORSA DI STUDIO POST-DOTTORATO  

2. REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO DEL DIPARTIMENTO  

3. RICHIESTA FONDI CDA PER PLAT 2008  

4. CONTRIBUTO CNR – Dr. D’OTTAVIO ANGELA  

5. RICHIESTA AL RETTORE UFFICIALIZZAZIONE OPZIONE DOCENTI  

6. VARIAZIONI DI BILANCIO  

7. VARIE ED EVENTUALI.  

 

 

Il Consiglio di Dipartimento risulta così composto: 

P = Presente  AG = Assente giustificato       A = Assente 
 

PROFESSORI DI RUOLO DI I FASCIA  

 P AG A 

1. MAZZOTTA PATRIZIA  *   

2. PONZIO AUGUSTO *   

3. BUONO FRANCESCO    * 

PROFESSORI STRAORDINARI 

4. DI PINTO LUIGIA *   

PROFESSORI DI RUOLO DI II FASCIA 

5. CALEFATO PATRIZIA *   

6. CARDONA MARIO   * 

7. LUPIS ANTONIO *   

8. MELILLO ARMISTIZIO   * 

9. PETRILLI SUSAN *   

RICERCATORI  
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10. MONTESANO GAETANO *   

11. PONZIO IULIA *   

12. SILVESTRI FILIPPO *   

RAPPRESENTANTI PERSONALE TECNICO-AMMINISTRATIVO 

12.  D’ALBERO ALBA *   

13.  NAVARRA TIZIANA *   

SEGRETARIO AMMINISTRATIVO 

14. LAMPIGNANO ANTONELLA  *   

 
 

Presiede il Direttore prof. Patrizia Mazzotta. Funge da segretario verbalizzante la dott. 
Antonella Lampignano.  

Constatato il numero legale il Presidente apre la discussione sui punti all’O.d.G. 
 
 

- COMUNICAZIONI EVENTUALI.  

Il Direttore dà, a nome di tutti i consiglieri, il benvenuto al Prof. Antonio Lupis che è 
passato, a seguito di approvazione da parte del Senato Accademico, nella seduta del 07.11.2007, dal 
Dipartimento di Italianistica al nostro Dipartimento.   

 

1. NOMINA COMMISSIONE BORSA DI STUDIO POST-DOTTORATO  

Il Direttore fa presente che è giunta una nota del Dipartimento per la Formazione 
Post.Laurea e gli Esami di Stato Professionali del 19.12.2007, prot. 107415/III-9, con la quale 
l’Ufficio scrivente rende noto che sono pervenute le domande di partecipazione al concorso per 
l’attribuzione di n° 1 borsa di studio post-dottorato per il settore di “Teoria del Linguaggio e 
Scienze dei Segni”. 

In tale nota il Consiglio di Dipartimento è chiamato, così come previsto dall’art. 7 del bando 
di concorso, a designare una Commissione per la valutazione dei titoli dei candidati. 

Il Prof. Ponzio propone la seguente rosa di commissari: 
1) Prof. Patrizia Mazzotta (presidente); 
2) Prof. Patrizia Calefato (componente);  
3) Dr. Ida Porfido (componente-segretario).. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

2. REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO DEL DIPARTIMENTO  

Il Direttore ricorda ai consiglieri che, in data 16.10.2007, è stato emanato il Decreto 
Rettorale n°  10021 riportante lo schema di funzionamento del dipartimento cui i Dipartimenti 
devono attenersi per l’emanazione del Regolamento di Funzionamento da sottoporre poi 
all’approvazione degli organi competenti. 

Il Direttore ricorda ai presenti di aver inviato telematicamente una copia dello Schema del 
Regolamento di Funzionamento e dà lettura dei 26 articoli che lo compongono. 

Il Consiglio tutto, dopo aver letto e modificato lo schema di funzionamento,  approva 
all’unanimità il Regolamento di Funzionamento del Dipartimento. 

 
 

3. RICHIESTA FONDI CDA PER PLAT 2008  
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Il Direttore fa presente che, anche per il 2008, c’è l’intenzione di far pubblicare il settimo 

numero dei Quaderni del Dipartimento, avente come titolo: “Linguaggi, scienze, professionalità. 
Metadiscorsi e pratiche formative”. Il volume consterà di circa 420 pagine. 

La situazione finanziaria in cui versa il Dipartimento non consente, però, al momento di 
poter sopperire alle spese di pubblicazione. E’ per tale motivo che il Direttore chiede ai consiglieri 
se sono concordi nel fare richiesta al Consiglio di Amministrazione di un contributo straordinario 
volto a contribuire alle spese di pubblicazione. 

Il Consiglio tutto, quindi, concorda con la proposta della Prof. Mazzotta, ed avanza richiesta 
formale al Consiglio di Amministrazione per un contributo straordinario, come da scheda allegata. 

 
4. CONTRIBUTO CNR – Dr. D’OTTAVIO ANGELA  

Il Direttore fa presente ai consiglieri che la Dr. D’Ottavio Angela, dottore di ricerca in 
“Teoria del Linguaggio e Scienze dei Segni”, ha presentato al Consiglio Nazionale delle Ricerche 
CNR una proposta di finanziamento nell’ambito del Progetto promozione ricerca per l’anno 2005, 
per il settore Progetto Giovani – codice 883/838 dal titolo: “Cartografie di reti transculturali. Le 
nuove tecnologie della comunicazione come strumento di costruzione di soggettività nel contesto 
italiano contemporaneo: un’analisi sociosemiotica”, indicando come istituzione di riferimento la 
nostra struttura dipartimentale. 

Il Direttore rende noto che, con riferimento alla suddetta proposta di finanziamento, il CNR 
ha comunicato che quest’ultima è stata accolta e finanziata per un importo di € 9.600,00. Tale 
somma è stata già versata sul conto del dipartimento che provvederà alla cura e all’erogazione del 
finanziamento secondo le norme previste dai Regolamenti vigenti. 

Il Consiglio, dopo aver appreso che dalla data di erogazione dei fondi decorreranno i dodici 
mesi della durata del progetto unanimente ratifica quanto avvenuto. 

 

5. RICHIESTA AL RETTORE UFFICIALIZZAZIONE OPZIONE DOCENTI  

Il Direttore ricorda ai consiglieri che i docenti Barbera, Laporta e Minafra hanno inoltrato in 
Ateneo, nei mesi di agosto, settembre, ottobre 2007, la prevista documentazione di 
accompagnamento alla loro richiesta di opzione in favore del Dipartimento.  

Secondo la normativa vigente i suddetti docenti possono entrare a pieno titolo a far parte del 
dipartimento a partire dal primo novembre 2008. Il Direttore comunica quindi di aver presentato 
richiesta al Rettore e al Preside della Facoltà di Lingue e Letterature Straniere di voler autorizzare 
l’ingresso dei suddetti docenti, che garantiscono il ripristino del numero minimo necessario al 
corretto funzionamento della struttura, prima del termine previsto dal Regolamento.  

Il prof. Ponzio interviene ricordando che gli organi collegiali hanno concesso ai dipartimenti 
sottodimensionati di ripristinare il numero minimo entro la fine di giugno 2008. L’ingresso dei 
suddetti docenti, senza che si attenda novembre 2008, farebbe raggiungere il numero minimo 
previsto senza usufruire della deroga concessa dagli organi collegiali. Tutti i consiglieri sono 
concordi sull’importanza che l’ingresso dei docenti optanti avvenga quanto prima e invitano il 
direttore a farsi portavoce di questa esigenza verso tutti  gli organi competenti. 

 
6. VARIAZIONI DI BILANCIO  

Il Direttore ha emanato i Decreti di Variazione al Bilancio di Previsione 2007 nn° 11/07 
(14/11/2007); 12/07 (29/11/2007); 13/07 (13/12/2007); 14/07 (13/12/2007), per motivi di urgenza e 
ai fini di una corretta gestione del bilancio. 

Il Consiglio all’unanimità ratifica i suddetti decreti di variazione al bilancio di previsione 
2007, che si allegano al presente verbale con i relativi allegati tecnici. 
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7. VARIE ED EVENTUALI.  

Il Direttore ricorda che è stata stipulata la convenzione dai Rettori dell’Università di Bari e 
dell’Università di Foggia relativa alla nascita del Centro di Ricerca Interuniversitario “Per la ricerca 
sulle  produzioni letterarie in carcere e la sperimentazione di laboratori di scrittura creativa in 
contesti di detenzione”, di cui fanno parte la prof. Mazzotta e il prof. Cardona. 

Il Prof. Lupis prende la parola e manifesta il suo desiderio di aderire al centro suddetto visto 
che l’insegnamento del Prof. Lupis ben si potrebbe sposare con la tematica del centro stesso. 

La prof. Mazzotta e il prof. Cardona, compiaciuti, invitano il Prof. Lupis a svolgere le 
formalità previste per l’adesione al Centro. Il Consiglio dà il suo nulla osta. 

 
Esauriti i punti all’O.d.G. il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto seduta 

stante. Il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 12.40. 
 
Bari, 18.01.2008 

 
          Il Segretario                                 Il Direttore 
Dott. Antonella Lampignano         Prof. Patrizia Mazzotta 


